

Willkommen im Schattenreich

Im Jahr 2002 fanden übers Internet unter dem Namen German Shadow Club etliche Anhänger der Honda Shadow-Modelle zusammen. Inzwischen nennen sie sich Shadow Club Germany, aber eine Shadow-Pflicht besteht nicht. Ein Chopper oder Cruiser unterm Hintern sollte es aber schon sein. Zur Zeit zählt der Club 262 Mitglieder.

Da es sich immer noch um einen „Internet-Club“ handelt, sind die Mitglieder des Clubs über ganz Deutsch-

land und das angrenzende Europa verstreut. In Holland, Österreich, Tschechien und der Schweiz, sogar in Brasilien sind Member zu finden. Die Internationalität wird

auch dadurch bekräftigt, daß der Shadow Club Germany sich den Shadow-Owners-Clubs auf internationaler Ebene angeschlossen hat und zusätzlich zum eigenen Brustpatch noch das der Shadow Owners mit dem Zusatz „Germany“ trägt.

Geleitet wird der Club von einem Gremium aus fünf gewählten Mitgliedern, genannt das „5th Element“. Entscheidungen werden somit immer mit mindestens Zweidrittel-Mehrheit getroffen. Auf ein Colour oder Backpatch wird bewußt verzichtet, da es sich beim SCG nicht um einen MC, MF oder MCC handelt. Ein Clubhaus gibt es nicht, wohl aber einige

Stammkneipen in den Regionen. Manche werden sogar von der Membern privat betrieben. Gäste zu den Treffen und Veranstaltungen sind immer willkommen.

Neben regelmäßigen, regionalen Clubtreffen findet einmal im Jahr das Chopper-Meeting des SCG statt, dieses Jahr in Beverungen. Bei strahlendem Wetter über das ganze Wochenende war das ein kleines, aber feines Treffen, an dem Member aus allen Teilen Deutschlands teilnahmen. Zur geführten Tour am Samstag trafen sich diesmal mehr als 50 Shadows. Die Tour hat mittlerweile Kultstatus angenommen.

Die regionalen Treffen in Heppenheim sind ohnehin legendär. Teilnahmepflicht an den Veranstaltungen des SCG besteht für die Member nicht. Wer aber mal dabei war, kommt garantiert wieder. Die Vorbereitungen für das Chopper-Meeting 2005 laufen bereits an.

» Harry



Idyllisch: der Treffenplatz



Wo Licht ist, sind auch Schatten: Ausfahrt des German Shadow Club



Grilliert wurde natürlich auch



SHADOW
CLUB
GERMANY



Mehr Infos auf den Internet-Seiten.
Im dortigen Forum leisten erfahrene
Shadow-Schrauber technischen Support:
www.ShadowClubGermany.de